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日吉津村農業委員会１２月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和元年１２月１０日（火)午後１時３０分から午後３時１９分 

 

２．場      所  日吉津村役場２階 第３会議室 

 

３．出  席  者  委員  １０人 

       会長   １０番  齋下 博三 

       委員    １番  川原 邦建 

２番  加藤 達郎 

             ３番  兼本 修二 

   ４番  三鴨 真樹 

             ５番  安達 哲也 

             ６番  立脇 賢二 

             ７番  山﨑 博 

             ８番  上野 秀雄 

             ９番  長谷 昭宏 

 

農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 主   査 齋古 直樹 

建設産業課職員    係   長 増本 唯史 

 

４．欠 席 者   なし 

 

５．議 事 日 程 

日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 報告第２２号 農用地利用配分計画の認可について 

   日程第 ４ 報告第２３号 農地の形状変更に係る届出について 

   日程第 ５ 議案第３８号 農地法第３条の規定による許可申請について 

   日程第 ６ 議案第３９号 日吉津村農用地利用集積計画について 

   日程第 ７ 議案第４０号 農用地利用配分計画(案)に係る意見について 

   日程第 ８ その他 

① 農業委員会組織による「令和元年台風１９号等災害義援金」の取り

組みについて 

② 営農型太陽光発電設備下部の営農に関する現状について 

③ 活動記録簿の提出について 

④ １月 月例総会の開催日について 

⑤ その他 

         その他 

 

６．会議の概要 

局長     ただいまから令和元年 12 月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 10 名です。定足数に達しておりますので、総会は

成立しております。 

それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 
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議長     いい天候に恵まれていますが、明後日からまた悪くなるということです。農

業委員さんには行政と一緒に農地の未来を語る会に出席頂いているところです

が、意見も様々です。農地を担い手等に移行せざるを得ないといったところで

す。 

       それでは、今月の総会を始めさせていただきます。 

日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 1 番・

川原委員さん 2番・加藤委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 

 

議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、報告第 22 号、農用地利用配分計画の認可について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 22号、農用地利用配分計画の認可について説明〕 

 

議長     報告第 22号、農用地利用配分計画の認可につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、報告第 23 号、農地の形状変更に係る届出について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 23号、農地の形状変更に係る届出について説明〕 

 

議長     報告第 23号、農地の形状変更に係る届出につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

山﨑委員   受付が 11月 1日になっているが、11月総会報告にならなかったのか。 
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事務局    月末締めのため、12月総会報告となりました。 

 

山﨑委員   「変更したいので」という文言は、未来形の表現。工期が随分と過去の日付。

事後報告にしてもこの表現は書類的にいかがなものか。添付書類で過去の経過

を残してはどうか。 

 

議長     事後の場合、始末書的なものをつけてもらっている。 

 

上野委員   日吉津村農業委員会農地現状変更指導要綱第 5 条第 1 項にはどう規定されて

いるか。 

 

事務局    事前の届出と明示されています。 

 

立脇委員   元に戻す指導も必要。 

 

山﨑委員   我々も今まで問題にしなかったことは問題。 

 

議長     始末書を徴求しておくこと。 

 

事務局    今後、気を付けます。 

 

議長     次の日程に移らせていただきます。 

 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 5、議案第 38 号、農地法第 3 条の規定による許可申請ついて事務局よ

り説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 38号、農地法第 3条の規定による許可申請について説明〕 

 

議長     議案第 38号、農地法第 3条の規定による許可申請につきまして、皆さんご意

見・ご質問はありませんか。 

 

山﨑委員   審査票の地目表記ミスを指摘。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 

 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 6、議案第 39 号、日吉津村農用地利用集積計画について事務局より説
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明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 39号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 39 号、日吉津村農用地利用集積計画の 1～10、12･13･15 番について

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 

 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。 

 

〔議長・立脇委員退室〕 

 

上野職務代理 会長と立脇委員が関係する集積計画です。11･14 番について皆さんご意見・

ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

上野職務代理 採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 

 

〔挙手全員〕 

 

上野職務代理 承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 

〔議長・立脇委員入室〕 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 7、議案第 40 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について事務局

より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 40号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について説明〕 

 

議長     議案第 40号、農用地利用配分計画(案)に係る意見につきまして、皆さんご意

見・ご質問はありませんか。 

 

山﨑委員   要望として、図面に道路名・水路名等を明示してほしい。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
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〔挙手全員〕 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 8、その他①農業委員会組織による「令和元年台風 19号等災害義援金」

の取り組みについて 

 

〔事務局 その他①、農業委員会組織による「令和元年台風 19号等災害義援金」 

の取り組みについて説明〕 

 

議長     農業委員会組織による「令和元年台風 19号等災害義援金」の取り組みについ

て皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

立脇委員   近隣の農業委員会に合わせてはどうか。 

 

議長     日程第 8、その他②営農型太陽光発電設備下部の営農に関する現状について 

 

〔事務局 その他②、営農型太陽光発電設備下部の営農に関する現状について〕 

 

議長     営農型太陽光発電設備下部の営農に関する現状について皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

議長     営農者は何を作りたいと言っているか。芝桜にけじめをつけてからの話。 

 

立脇委員   申請等の期限はあるのか。期限をつけてはどうか。 

 

事務局    12 月 20 日を目途に変更計画書を出す予定になっています。 

 

議長     日程第 8、その他③活動記録簿の提出について 

 

〔事務局 その他③、活動記録簿の提出について〕 

 

議長     4月 1日に出すのか。2日でもいいのではないか。 

 

議長     日程第 8、その他④1月 月例総会の開催日について 

       事務局案では 1月 10日(金)となっておりますが、よろしいですか。 

 

議長     それでは 1月 10日(金)13:30でよろしくおねがいします。 

 

議長     日程第 8、その他⑤について 

 

局長     農地の未来を語る会での農業白書の説明等についてのお礼。 

       意見等を集約し、皆様方にお示ししたい。 

 

山﨑委員   次の段階とは、どこの組織で検討するのか。再生協で検討する方がいいと思

う。 
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川原委員   様々な意見に対して、行政としてどう取り組むかという方向性を持たないと、

次回の語る会には出席者がないと思う。 

 

山﨑委員   圃場整備で１ha 規模にしても、受け手が育たない中、どうしようも無いと思

う。皆で議論が必要。 

 

立脇委員   次の後継者を交えての議論が必要。 

 

川原委員   高齢化で免許証返納という問題もある。 

 

山﨑委員   毎月の総会後、話をする機会を設けてはどうか。 

 

議長     その他について 

 

議長     他に無いようですので、以上で月例総会を終了いたします。 

 

閉会時刻  午後 3時 19分 
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        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


